

ACTIVIDAD 11 Hablando el mismo idioma.

Ma. Encarnación Ibarra Melendez

1.-Designar señales que puedan representar una acción como el silencio y la calma. A la comunidad escolar de mi escuela les ayudaría mucho para evitar acciones disruptivas en la escuela o en los mismos salones, logrando con esto un mejor ambiente de aprendizaje escolar.

2.- Las mesas de negociación o diálogo (designar alguna para cuando ocurra un conflicto). Estas mesas favorecerían mucho la convivencia escolar y prevendría y evitarían los conflictos personales o de grupos, pues en mi escuela son muy frecuentes los conflictos. En la mesa de diálogo los conflictos se canalizarían de forma más adecuada y funcional y la principal preocupación se eliminar; es decir se prevendría los conflictos y así evitaríamos desgastes tanto de alumnos como de docentes.

3.- Poner actos de generosidad (y que puedan compartirlos a través de frases, dibujos u objetos) Es muy conveniente esta actividad, pues ayuda al alumnado en general a fortalecer la convivencia armónica, promueve la cultura de la paz, forma alumnos más respetuosos, solidarios, inclusivos, solidarios y tolerantes y así mejoran inclusive su entorno más próximo.

4.- Aprender a distinguir con el grupo cuándo una comunicación en el grupo es agresiva, pasiva y asertiva y practicarlo. Pues como todos sabemos la principal comunicación es promover la comunicación asertiva, promover la escucha activa ya que todos sabemos, los alumnos saben hablar y casi al mismo tiempo, sin embargo, lo más importante es saber escuchar. Los alumnos de mi escuela así se manifiestan sin saber escuchar, una situación que es muy conveniente atender pues de antemano sabemos de la importancia de ejercer una buena comunicación positiva, pues los alumnos en general aprenderían a escuchar y guardar silencio, valoraría más a las demás personas, evitarían los prejuicios, apreciaría más la compañía de sus compañeros, elevarían su autoestima y se sentirían más importantes.

5.- Practicar la escucha activa. - favorece a ambientes de aprendizaje más efectivos y funcionales a los alumnos de mi escuela les ayudaría a elevar su autoestima, a valorarse más como personas, a ser más humanos con los demás.

6.- Elogiar a tus estudiantes. -Les ayuda a mis alumnos en todos los ámbitos de su vida y mejora sus aprendizajes, elogiarlos en cosas que, aunque pareciera que son muy pequeñas para ellos son muy importantes.

Conclusión: Considero que las herramientas pedagógicas que tomado en consideración para practicar en la escuela fortalecen la enseñanza aprendizaje de mis alumnos, ayudan a su desarrollo personal y a su madurez, los hacen más humanos, responsables, tolerantes y solidarios, pero principalmente esto ayuda a crear mejores entornos de convivencia en su comunidad escolar y en la que viven.

